

## Am Dienstag Konzert

# Musikschüler stellen sich vor

**Paderborn.** Zum Ausklang des Schuljahres musiziert am Dienstag, 5. Juli, um 20 Uhr in der Aula der Kaiserpfalz unter der Leitung von Eugen Spratte das Orchester der Musikschule. Veranstalter ist die städtische Einrichtung in Verbindung mit dem Förderverein.

Das etwa 60 Mitglieder zählende Ensemble spielt die Hebriden-Ouvertüre von Mendelssohn-Bartholdy, die Peer-Gynt-Suite Nr. 1 von Grieg und Slawische Tänze aus Opus 46 von Antonin Dvořák.

Außerdem stehen „Drei kanonische Studien im alten Stil“ von Albert Piepenbreiter auf dem Programm. Piepenbreiter war früher Schüler der Musikschule und Mitglied des Orchesters.